

# Shooting Star des Monats

## Maya Martin

Es war ein Spielzeugbogen aus Plastik, der im Jahr 2013 das Schießsportinteresse in Maya weckte. Heute ist sie Mitglied der SGI Engstingen, wo sie von Florian Schick und Florian Diemer in den Luftgewehr- und KK-Disziplinen trainiert wird. Das Perfektionieren der Schießtechniken und die immer wieder kommenden Herausforderungen begeistern die 15-Jährige am Schießsport. Maya ist vielfältig interessiert. Sie ist nicht nur Mitglied im Schützenverein, sondern auch Jugendsprecherin der Jugendfeuerwehr. Sie besucht die 10. Klasse der Eichendorff-Realschule in Reutlingen und mag dort die Fächer Chemie und Mathematik am liebsten.



Zu ihren schönsten Schießmomenten gehören zum einen ihre erste Deutsche Meisterschaft und die Verwirklichung ihrer Traumvorstellungen, wie das Erzielen bestimmter Ergebnisse, die sich für sie bei einem Wettkampf erfüllt haben. Den ein oder anderen kleineren Titel sieht Maya als sportlichen Erfolg an, aber auch ihre Kadermitgliedschaft im WSV und Landesleistungszentrum Pforzheim sind für sie bereits ein großer Durchbruch. Teamfähigkeit, eine hohe Konzentrations- und Merkfähigkeit sowie Verantwortungsbewusstsein und -bereitschaft sind Mayas drei größten Stärken. Beste Voraussetzungen, um persönliche Ziele zu erreichen. Aber ihr größter Traum ist das Erreichen sportlicher Titel: Deutsche Meisterin zu werden und später internationale Medaillen erringen, dafür gibt Maya alles. Das Ziel, immer besser zu werden und erfolgreiche Menschen wie zum Beispiel die Gewehrshützin Anna Janßen zu übertreffen, treibt Maya an. Die ehrgeizige Nachwuchsschützin zeigt sich aber auch in anderen Bereichen sehr ambitioniert. Im Mai 2023 möchte sie ihren Schulabschluss mit der Note 1 abschließen, und 2024/25 ihre Traumausbildung bei der Feuerwehr beginnen.

**Herzlichen Glückwunsch, liebe Maya –  
unser Shooting Star des Monats Januar!**

» Mein Erfolgsgeheimnis:  
Immer an seine Ziele glauben und  
nicht aufgeben, wenn etwas nicht  
beim ersten Mal klappt! «